

PJS

Danramil 1005-03/Rantau BadauhDukung Pembangunan Sinegritas Keamanan dan Ketertiban umum pembangunan Desa

Maskuri - BARITOKUALA.PJS.OR.ID

May 5, 2023 - 15:17



Danramil 1005-03/Rantau BadauhDukung Pembangunan Sinegritas Keamanan dan Ketertiban umum pembangunan Desa

BARITO KUALA – Dalam rangka mendukung program pembangunan di Desa binaan, Danramil 1005-03/Rantau Badauh Kapten Syharian Nor menghadiri kegiatan latihan Penetapan dan penegasan Atas Desa Sekecamatan Barambai bertempat di Room Hotel Rodihta Banjarmasin.Jumat (05/05/2023)



Dalam Kesempatan Tersebut Danramil 03 Rantau badauh Kapten Czi Syahrian Nor Memberikan materi Tentang Sinegritas Keamanan dan Ketertiban umum pembangunan Desa kepada peserta Pelatihan penetapan dan penegasan Batas Desa Se Kec. Barambai, kita ketahui bersama bahwa selama ini yang Viral di media baik media massa maupun media elektronik hanya Sinegritas TNI/POLRI oleh karena itu menurut Danramil 03 Rantau badauh perlu dan sangatlah penting untuk menghasilkan pembangunan desa Yang optimal diperlukan adanya Sinegritas seluruh komponen instansi terkait guna mencapai hasil pembangunan desa yang optimal dituntut Kesadaran usecara individu/Perorangan, Masyarakat itu sendiri, Lingkungan, Organisasi masyarakat serta kepedulian dalam setiap kegiatan ,Pelibatan personel,Pengerahan , kewenangan dan tanggung jawab untuk kepentingan bersama demi memajukan pembangunan dan kesejahteraan serta memudahkan akses disehgala bidang baik bidang perekonomian, pendidikan dan bidang lainnya guna kepentingan warga Desa khususnya wilayah desa bidaan yang ada di wilayah binaan Koramil 03 Rantau badauh

Sebagai Aparat Kewilayan tentunya Dapat membangun sinergitas dengan elemen masyarakat tujuannya untuk membantu memaksimalkan dan mensejahterakan masyarakat desa binaanya,"kata Danramil.

Kapeten Czi Syahrian Nor berharap kegiatan ini mampu membangun kesepahaman tentang kepentingan dan kemajuan desa, dengan cara mengakomodir semua potensi dan sumber-sumber pembangunan yang tidak tersedia baik dari dalam maupun dari luar,"harapnya.Melalui kegiatan ini selain dapat menjaga keamanan wilayah, bisa juga kita jadikan sebagai sarana untuk menjalin komunikasi sosial dengan masyarakat. Dengan demikian akan terwujud kemanunggalan TNI dengan rakyat, sehingga dapat menciptakan sinergitas

dalam membangun ketahanan wilayah.

Peserta 11 Desa se Kec. Barambai masing masing Desa Kades dan 3 Org perangkat Desa, Turun hadir dalam kegiatan tersebut
Sekda Batola Bpk Ir. Zulkaryadi, Ka PMD Batola Bpk Much. Aziz S.Sos, Camat Barambai Nurwahyudi S.Ip M.Si. Kapolsek Barambai Iptu Sukariana, Sekcam dan Staf Kecamatan.(PENDIM 1005)